

## **Schützen aus Bassenheim gewinnen wiederholt den Wettkampf um die Bundeskette !**

Zum Bezirksbundesfest hatten die St. Hubertus Schützenbruderschaft aus Güls und der Schützenbund Bezirk Mittelrhein-Untermosel eingeladen. Abordnungen von 16 Mitgliedsbruderschaften kamen zum großen Festumzug durch die geschmückten Straßen von dem schönen Koblenzer Moselstadtteil Güls. Angeführt vom amtierenden Bezirkskönigspaar Conny und Manfred Gerstacker von der St. Seb. Schützenbruderschaft Niederwerth, war auch reichlich Gülser Prominenz vertreten. So erwiesen die Gülser Blüten- und Weinkönigin Jessica Bersch und ihre Prinzessinnen Kati und Anne, die ehemaligen Tollitäten Confluentia Melina und Prinz Frank, MdB Detlev Pilger und der Ortsvorsteher Hermann Josef Schmidt den vielen Schützen ihre Reverenz. Mit großer Freude begrüßte Bezirksbundesmeister Achim Berens aus Vallendar die Ehrengäste in der Schützenhalle. Unter den Gästen auch der neue Bezirksprinz Tobias Rosenbach aus Lay und der neue Bezirksschülerprinz Mark Hoffmann aus Rübenach, Diözesanbundesmeister Hubert Mohr sowie den Diözesangeschäftsführer Jürgen Marzi aus Rübenach, Unter den Klängen der Musikvereine St. Servatius Güls und Lonnig zog der große Festzug durch die Gülser Straßen. Nach dem Vorbeimarsch an den Ehrengästen und dem Fahnenauszug auf dem Schützenplatz begannen die Schießwettbewerbe. Unter der Leitung von Walter Roos aus Bassenheim, Mike Otto aus Mülheim und Stefan Weber aus Güls stand im Mittelpunkt des schießsportlichen Interesses des Bundesschießens der Wettkampf um die Bundeskette. Jede Mannschaft mit fünf Schützen hatte insgesamt 15 Schuss auf zwei Zentimeter-Gipsblättchen, bei einer Entfernung von 40 Metern. Die Schützenbruderschaft Bassenheim erzielte mit 14 Treffern das beste Ergebnis. Nach achtmaligem Stechen stand auch der tagesbeste Einzelschütze gegen seine Konkurrenten fest. Peter Welling aus Metternich lies die gesamte Konkurrenz hinter sich. Bei der Siegerehrung überreichten der Bezirksbundesmeister Achim Berens aus Vallendar und seine Stellvertreterin Charlotte Neuser aus St. Sebastian die Bundeskette und die Erinnerungsorden an die siegreichen Schützen Wolfgang Appelt, Walter Roos, Marco Stahl, Norbert Stahl und Thomas Stahl. Hinter den Gewinnern platzierten sich folgende Bruderschaften: 2. Metternich und Vallendar mit jeweils 12 Treffern. Ebenso wurde ein Sozialadler geschossen, dessen Erlös dem Förderverein der Grundschule Güls zu Gute kommt. Der Schulleiter Peter Degen konnte den Spendenscheck im Wert von 200 € bei der Siegerehrung in Empfang nehmen. Den Rumpf des Sozialadlers, einen Präsentkorb gewann Hans Brink von Niederwerth. Bezirksbundesmeister Achim Berens bedankte sich nach der Siegerehrung beim Gülser Brudermeister Josef Weber, der mit seinen Schützen und den Gülser Husaren für eine gute Organisation der Veranstaltung und der Bewirtung sorgte.